



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año 1 - Núm. 6

Granollers, 2 Marzo 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

El II Campeonato Comarca del Vallés

Equilibrio de fuerzas en los conjuntos de la Fase final y un «líder» único en el Consolación

A cada domingo que transcurre va notándose más y más la gran igualdad de fuerzas existente entre los equipos clasificados para la Fase Final. Tres victorias mínimas favorables a los que actuaban en su terreno y dos empates ha sido el balance de la última y equilibrada jornada.

Los únicos que sacaron algo positivo, en sus desplazamientos fueron los del Vilanova de la Roca que en terreno tan difícil como el de su eterno rival, el Montornés, se llevaron un meritisimo punto, a pesar de la formidable segunda parte de los de casa que lograron remontar el rotundo 0-4, favorable a los vilanoveses que señalaba el marcador al finir los primeros cuarenta y cinco minutos; y los del Vilamajor que también arrancaron un empate muy valioso en un terreno donde los locales, que ganaron el domingo anterior netamente en Montmeló, no saben todavía lo que es la victoria en su cancha. De esta manera los de San Antonio se han convertido en el equipo de los empates, ya que, por el momento, este es el único resultado por ellos logrado en las tres jornadas que van de Torneo.

Tenemos nuevo líder y éste es el Llinás que al vencer, aunque tras de pasar verdaderos apuros, a su antecesor en el liderato, el temible cuadro de La Roca, se ha colocado solo, favorecido por el tropiezo del Martorellas en su terreno, al frente de la clasificación. Fué un gran

partido digno de dos de los más calificados aspirantes al título.

Otro equipo favorito que perdió su imbatibilidad fué el Cardedeu, que dejó los dos puntos en las manos de los de La Ametlla, que si tal como parece desprenderse del resultado, empiezan a carburar, será cuestión de contar con ellos para algo más que para el papel de simple comparsa.

Los de la Hierro siguiendo por el buen camino que llevan desde la iniciación del Campeonato vencieron a los montmelonenses merecidamente, ya que aunque el resultado parezca muy escueto, las dos penas máximas falladas por los muchachos de Daví, son una demostración de que el resultado pudo ser más claro, frente a un Montmeló al que no vimos tan mal como parece presagiar su actual clasificación.

* * *

En el Torneo Consolación, el Palau se ha desprendido, mediante clara victoria sobre el modesto Canovellas, de sus competidores y ostenta solitario el título de líder que, dicho sea de paso, vemos difícil se le escape por el momento, pues los de Plegamans tienen un gran equipo y como el domingo vuelven a recibir visita...

Con todo, sus competidores no se han alejado mucho. El remozado San Felix, este equipo de mucha juventud y gran juego, parece, por el momento, el más serio aspirante a discutirle al Palau la supremacía. El empate de los pupilos de Canal en un campo de tanto compromiso

como es el del San Juan Moncada es una muestra más de que los "eternos rivales del Caldas" van a tener en estos chavales un duro hueso que roer al llegar el momento.

En cambio el San Pedro nos decepcionó, ya que si bien es verdad que los Gonzalvos parecen apuntar una gran reacción, debemos confesar que no creíamos en este empate que por lo visto llegó cuando la victoria mínima de los visitantes parecía ya descontada. Un mal paso que creemos los de San Pedro sabrán recuperar, mientras los molletenses con este punto se colocan magníficamente para alcanzar el grupo de los favoritos.

El Castelltersol al perder en el exiguo terreno del Figaró nos demostró que de no mejorar no va a hacer más que un papel intermedio, pues los figaronenses no son de los más fuertes que digamos... Con todo esperamos el partido del próximo domingo frente a los Gonzalvos para hacernos una clara idea de las posibilidades de los que dejaron los puntos.

El otro en discordia, el Llíssá, descansó y es por ahora el único que cuenta, con el líder, los partidos por victorias.

El Palou recuperó de su derrota inicial a costa del modesto Las Franquesas, mientras La Garriga oponía serias dificultades al triunfo de los de Santa Eulalia.

La cosa parece que también aquí empiece a animarse. Veremos si los resultados de la próxima jornada lo confirman.

COMENTADOR.